



27.05.2025

Newsletter 050

## VS Absam Eichat zu Gast auf unserer Rodelhütte



Ende letzter Woche durfte der Rodelverein ein Teil des Lehrerkollegiums der Volksschule Absam-Eichat auf seiner Rodelhütte zu einem Informationsbesuch mit anschließendem geselligem Beisammensein willkommen heißen. Es handelte sich um die erste Veranstaltung dieser Art, bei der unter anderem auch rodelrelevante Themen wie das vom Tiroler

**Rodelverband ins Leben gerufene Schulprojekt „Sicheres Rodeln“ zur Sprache kamen.**

Die Idee für einen Ausflug des Lehrerkollegiums der Volksschule Absam-Eichat entstand bereits zu Beginn dieses Jahres. Den Anstoß gab unsere Kassiererin Sabine Laucher, deren beide Kinder die VS Absam-Eichat besuchen. Im Gespräch mit Schuldirektorin Julia Thiem brachte sie das Thema „Sicheres Rodeln“ zur Sprache – ein Projekt, das vor einigen Jahren vom Tiroler Rodelverband ins Leben gerufen wurde und heute unter anderem am Glungezer über die Zwugls Rodelschule weitergeführt wird. Sabine ist dort als Rodelguide und Trainerin tätig. Naheliegend war es daher, zunächst der Rodelhütte unseres Vereins am oberen Runstboden einen Besuch abzustatten – nicht zuletzt, weil die meisten Lehrerinnen der Volksschule Absam-Eichat nicht aus Absam stammen.

### **Ein Hütten-Nachmittag mit Würstchen, Wetterlaunen und Wiedersehensfreude**

Es war einer dieser Freitagnachmittage, an denen man eigentlich lieber auf dem Sofa bleibt – durchwachsenes Wetter, graue Wolken. Doch sieben Lehrerinnen und ihre Chefin ließen sich nicht aufhalten. Ziel: die Rodelhütte. Motivation: Gemeinschaftspflege, Getränke – und das legendär-gefürchtete Vier-Gang-Menü mit Würstchen, Semmel, Kren und Senf.

Newsletter 050– VS Absam-Eichat



Drinnen war's gemütlich, draußen regnete es leicht – aber die Stimmung war bestens. Fast alle blieben bis 19 Uhr und genossen den gemeinsamen Ausklang der Woche. „Ein total netter Nachmittag auf der Hütte!“, schwärmte Julia Thiem. „Und ich bin mir sicher, das war nicht das letzte Mal!“ Ganz nebenbei bewies das Team auch soziale Verantwortung – mit einer großzügigen Spende für die Jugendarbeit des Rodelvereins. Gerne dürfen sie wiederkommen ...

Foto: © Robert Thiem